

tuales, unos 150,000 kilos de capullos, que suponen una verdadera riqueza.

ZONA DE CÓRDOVA

Es por hoy la más insignificante de España. Su producción en el año actual ha llegado solo á mil kilogramos de capullo.

Se reduce, pues, toda la cosecha á unas cuantas onzas de semilla, que orian varios cosecheros salpicados, desde Alcales á Guadaleázar.

En toda aquella zona del Guadalquivir podían repoblarse soborbios morerales con suma facilidad; los terrenos son para ello de primer orden, y teniendo hoja, está demostrado que la crin del gusano es lucrativa, y mucho más para la afligida clase labradora que cuenta, por desgracia, con tan pocos elementos de subsistencia.

RESUMEN DE PRODUCCIÓN

AÑO 1894

ZONAS	Kilos.
Murcia.....	500.000
Valencia.....	450.000
Zaragoza-Tortosa.....	30.000
Granada.....	25.000
Toledo-Cáceres.....	10.000
Sevilla.....	5.000
Mallorca.....	2.000
Lérida-Barbastro.....	2.000
Córdoba.....	1.000
TOTAL.....	1.025.000

En el vecino reino de Portugal se cría alguna cosecha de seda, que por hoy no excede de 20,000 kilogramos.

